

【てぬぐい祭り】 031024

24日（日）に開かれた「てぬぐい祭り」に、湯浦中生徒会のエコキャップ活動のコーナーを置かせていただきました。大きなビニール袋2袋分のペットボトルキャップが集まりました。ご協力ありがとうございました。



【エコキャップを届けました】 031110

イオン八代店にペットボトルキャップを届けました。保護者の皆様、地域の皆様、ご協力ありがとうございました。



【フラワーBOX出張教室】 031102

3年生は総合的な学習の時間に、熊本県花き協会による「フラワーBOX出張教室」を体験しました。完成したフラワーボックスは、自宅に持ち帰るとともに、湯浦中校区の5つの施設にプレゼントして大変喜ばれました。



【プレゼント】030906

3年生の代表が、湯浦保育園に手作りおもちゃを届けました。例年でしたら家庭科の保育体験とセットなのですが、ここ数年は交流ができなくて残念です。たくさん遊んでくれると嬉しいです。

※湯浦保育園のホームページに園児が遊ぶ様子がたくさん紹介されています。ぜひご覧ください。



【深い！】030730

学校へいらっしゃる方への野球部員の大きな声でのあいさつ。帽子を取って、礼も深い！

【毎朝の風景】030618

毎朝の長距離走の自主練習の後の風景です。さすが3年生、背中で後輩を育てます。花も喜んでます。ありがとう。



【よく気づいてくれました】030426

今日の掃除の時間、2年生のMくんが制服をほこりだらけにしながら校門の溝のふたを動かし、中にたまった落ち葉と土を一人で黙々と取り除いていました。よく気づいてくれました。ありがとう。さすがです。